

Un écrivain cubain remporte le Prix de Conte de la Casa de las Américas



La Havane, 26 janvier. (RHC).- Casa de las Américas, une institution qui diffuse depuis La Havane les arts et les lettres de l'Amérique Latine a remis ce jeudi ses Prix littéraires.

Un écrivain cubain, Rafael de Aguilá, a remporté le Prix de Conte pour son œuvre «Todas las patas en el aire » «Toutes les pattes en l'air»

«Un livre du désir et de l'inquiétude dont les personnages se situent entre le désarroi et la lucidité, entre le désespoir et des moments d'une joie aussi précaire qu'intense » signale l'acte du Jury du concours rendue publique au cours d'une modeste cérémonie au siège de la Casa de las Américas, ici à La Havane.

Une autre Cubaine, Yanetsy Pino, s'est vu remettre le Prix des études sur la femme. L'Argentin José Crespi a reçu le Prix Casa de las Américas dans la spécialité de théâtre et le roman *Tracing Jaja* de l'écrivain Anthony Kellman, de la Barbade, a eu le Prix de littérature caribéenne en anglais ou en créole.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/153585-un-ecrivain-cubain-remporte-le-prix-de-conte-de-la-casa-de-las-americas>



Radio Habana Cuba